## ECONOMIST & JURIST



Redacción



## La Mutualidad de la Abogacía cerró el ejercicio 2011 con un excedente de 29,8 millones de euros y una rentabilidad neta del 5,22%

El presidente de la Mutualidad, Luis de Ángulo, acompañado por el vicepresidente, José María Antrás Badía y por el director general de la institución, José Luis Pérez Torres, presentaron los resultados de la Memoria de actividades y el Balance de gestión del pasado ejercicio 2011.

El volumen del ahorro gestionado creció hasta los 3.347,5 millones de euros, un 10,12 % más que en 2010 y el número de afiliados mutualistas alcanzó los 171.633, un 4,92 % más. Las aportaciones ingresadas ascendieron a 313,7 millones de euros, con un aumento del 12,87%.

• • •